



## JHV bei der Feuerwehr Frasdorf

### Beitrag

**„Die Frasdorfer Feuerwehrleute feierten im vergangenen Jahr das 150-jährige Bestehen des Vereins mit einem großen Festzelt, rückten zu 100 Hilfeinsätzen ins Dorf, auf die Autobahn und in die Region aus, waren bei der Einweihung des neuen Feuerwehrhauses in Hittenkirchen dabei, waren Gast bei den Gründungsfesten der Feuerwehren von Eggstätt, Bernau und Törwang“, so der Vorsitzende der Frasdorfer Feuerwehr Benno Voggenauer bei der Jahreshauptversammlung im Feuerwehrhaus in seinem Jahresbericht. „wir belegten einen guten Platz beim Dorfkönigschiessen, fuhren miteinander auf die Wiesn, organisierten den Christkindlmarkt und fuhren mehrere Weisertwecken; zusätzlich gratulierte die Vorstandschaft einigen Kameraden zu hohen Geburtstagen. Die Feuerwehr Frasdorf umfasst aktuell 320 Mitglieder und war bei allen kirchlichen und weltlichen Anlässen im Dorfleben präsent“.**

Finanziell steht der Verein – dank vieler zweckgebundener Spenden aus der Bevölkerung – gut da. Kassier Stefan Mentzel berichtete über einen gesunden Kassenstand, der durch das Gründungsfest wieder etwas angewachsen sei.

Der Kalender ist auch 2024 wieder gut gefüllt: die Termine für die aktive Mannschaft sind – außer den Übungsvorhaben mit den Nachbarswehren – natürlich nicht vorhersehbar, aber auch so haben sich die Vorstandsmitglieder einiges einfallen lassen. Das Gipfelkreuz im Bereich des Riesenbergs am höchsten Punkt von Frasdorf muss nach langen Jahren erneuert werden. Am Samstag, 27. April wollen die Feuerwehrleute ein neues Kreuz aufstellen, am Mittwoch, 1. Mai soll es gesegnet werden und für die kommenden Jahrzehnte seinen Dienst auf der Riesen tun. Beim Frasdorfer Feuerwehrfest im Vorjahr waren zahlreiche Feuerwehrvereine aus der Region vertreten, in den kommenden Jahren stehen nach und nach die Gründungsjubiläen aller Feuerwehren zum 150-jährigen Bestehen an. In diesem Jahr werden die Frasdorfer sieben benachbarte Feuerwehreffeste in Hirnsberg, Breitbrunn, Greimharting, Grainbach, Schwabering, Zaisering und Hemhof besuchen. Voggenauer bat alle Mitglieder, sich möglichst zahlreich an diesen Festen zu beteiligen und bereits im Vorfeld die Beteiligung miteinander abzusprechen.

Der Vorsitzende erklärte, dass sich die Feuerwehr als Ausrichter des Frasdorfer Christkindlmarktes zurückziehen werde. „Wir haben die die Organisation vom aufgelösten Burschenverein übernommen,

können diese Aufgabe aber mit dem vorhandenen Personal nicht noch zusätzlich schultern. Wir sind bereit, alles notwendige Material an einen Nachfolger zu übergeben, wenn sich einer findet und diesen Nachfolger auch bei der Organisation und Durchführung zu unterstützen. Wenn sich kein Nachfolger findet, wird es in Frasdorf keinen Christkindlmarkt mehr geben“. Ein Vereinsausflug ist in diesem Jahr eingeplant als Ziele für einen Zweitagesausflug sind Bozen oder Passau in der Diskussion, ein Eintagesausflug würde zum Salzburger Christkindlmarkt führen.

**Bericht und Foto: Heinrich Rehberg – Die Frasdorfer Feuerwehrleute feierten im vergangenen Jahr das 150-jährige Bestehen des Vereins mit einem großen Fest**





Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Allgemein

## Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Feuerwehr
4. Frasdorf
5. München-Oberbayern
6. Rosenheim